

Medio	Estrategia
Fecha	24-01-2012
Mención	Se nombra reunión entre decanos de facultades de economía con el Ministro de Hacienda para discutir sobre ley tributaria. Jorge Rodríguez Grossi, participó de dicha reunión.

Francisco Rosende: Hay que Hacer Ajustes de Eficiencia Antes de Pensar en un Alza de Impuestos

El académico de la Universidad Católica participó en la reunión que sostuvo Hacienda con los decanos de Economía, Negocios y Administración de universidades chilenas, para debatir sobre los lineamientos que debiera tener la reforma tributaria que prepara el gobierno.



■ **PARTICIPANTES.** En la cita participaron los decanos de la UC, U. de Chile, U. Alberto Hurtado, U. Diego Portales, U. de los Andes, U. Andrés Bello, U. Adolfo Ibáñez y Usach.

El ministro de Hacienda, Felipe Larraín, se reunió ayer con los decanos de las facultades de Economía, Negocios y Administración de algunas de las principales universidades del país, con el objeto de discutir y recabar impresiones sobre los lineamientos que debiera tener el perfeccionamiento del sistema tributario que prepara el gobierno.

El representante de la Universidad de Chile, Manuel Agosin, se mostró a favor de una reforma impositiva. "Hay una gran demanda por bienes públicos como Educación y Salud, por lo que el Estado debe contar con más recursos de los que tiene en este momento", expresó, precisando que la modificación debe considerar tanto un alza de gravámenes como instrumentos para reducir la evasión.

En cambio, para el decano de la Universidad Católica, Francisco Rosende, el actual

esquema "es eficiente, por lo tanto, no son necesarios ajustes mayores". En esa línea, subrayó el aumento que ha tenido el gasto fiscal —de seis puntos del Producto en los últimos 10 años—, lo que "deja espacio para pensar en correcciones de eficiencia antes de imaginar aumentos de impuestos".

Por lo anterior, y la inexistencia de razones significativas para pensar que es adecuado, el académico enfatizó que "no es el momento de una reforma tributaria". Eso sí, considerando que el Ejecutivo ya anunció el envío de un proyecto en esta materia, instó a plantear un debate en términos de objetivos.

Para ello, afirmó, es clave hacer un diagnóstico, tal como se hizo en los años '80, para definir cuáles son las necesidades del país, "pero

sobre la base de que somos una economía más abierta y que una parte importante del crecimiento viene no sólo de la acumulación de capital físico, sino que también de capital humano y de ganancias eficientes", sentenció.

Con todo, se mostró contrario a una reducción del impuesto específico a los

combustibles. "Es un error técnico, porque desde el punto de vista del sistema tributario uno de los criterios que debe plantearse es generar un esquema que penalice las externalidades", acotó.

Comenta esta noticia en:



[www.facebook.com/
DiarioEstrategia](http://www.facebook.com/DiarioEstrategia)



■ **REUNION CON LA CUT.** La directiva de la Central Unitaria de Trabajadores (CUT), encabezada por su presidente, Arturo Martínez, se reunió en horas de la tarde con el ministro Larrain, para entregar su visión frente a perfeccionamiento tributario que afina el Ejecutivo.